
横浜市訪問介護連絡協議会 令和２年度 第１回幹事会 

場所 Zoomミーティングによる web会議 

日時 令和 2年７月 21日（火）18：30～20：15 

議題 （1） 幹事会の開催形態について（新型コロナによる開催延期や中止について）  

（2） 今年度の研修について（開催の可否と開催方法について） 

（3） Youtubeを利用した映画（映画「ピア」）視聴による研修について 

（4） ホームページについて 

（5） 各区例会日程等 

（6） その他 

出席者 

（敬称略） 

＜役員＞佐藤・細川・澤田・芳原・真壁・斎藤・笠原・新井・正木・浅田・北村・水梨 

（欠席）奥村 

＜各区代表・幹事＞（事業所名略）鶴見区：本間 神奈川区：木俣 南区：花摘       

金沢区：山口 瀬谷区：永原 都筑区：青柳  

欠席区：西区、中区、保土ヶ谷区 泉区、戸塚区、栄区、港北区、青葉区 

 

議題 （1）幹事会の開催形態について  

 ・できれば顔の見える形が良いが Zoomでも可と思う。 

 ・なるべくリモートですませるのが良いが、研修は会場が良い。また、会社によっては 

  Zoomが厳しく、できない人もいる。 

 ・今の状況ではリモートが良いのではないか。落ち着いてきたら実際に合う形が良い。 

 ・リモートの方が良い。電車は不安である。 

 ・集まるのは良くない。 

 ・Zoomでは人数が多いと意見を言いにくい。検討する会は難しい。事前に意見を整理し 

  持ち寄ることが必要。 

 ・各会で意見をまとめ役員会で発表し、その後、幹事会で集約してゆく。 

 ・原則。第３火曜日 18：30より、今日の形で幹事会を行うこととするが、8月につい 

  ては、決定することがなければ開かなくても良いのではないか。 

(2) 今年度の研修について 

 ・Zoomを使い、講師の講演形式のように、やれることからやっていくのが良い。 

 ・「 ～ 編」のような、研修の動画作ることができるか。 

 ・会場は無理、Zoomによって、講義形式で行うか、動画を見ることになってくるのでは

ないか。 

 ・ヘルパーが見ることができる動画があり、皆がオンラインで見られる形ができたら良い。 

 ・鶴見区では、動画を取って、ホームページに載せる予定である。 

 ・現場に役立つ内容が必要であるが、新たに作ることは大変であるので、あるものを利用 

  できないか。 

 ・市とは概ね 3回の研修を行うこととなっているので、後半、残り 2回分を準備してゆき

たい。 

（3）youtubeを利用した映画（映画「ピア」）視聴による研修について 

 ・「ピア」を youtube で見られるように手配したい。周知させるには、9 月実施が良いの

ではないか。 

 ・映画のチラシを準備する。映画の配信料金は、50人まで：一律 30,000円、51人以上： 



  30,000円＋51人目から 1人 500円（税抜き）となっている。 

 （4）ホームページについて 

 ・2年間更新されていなかった。近日中に更新する。各区でホームページに載せたいこと 

  があれば連絡を下さい。 

 ・ホームページを経由して研修が行えれば良い。 

 ・以前、各区毎にページを作ることは難しいと言われたが、再度、確認する。 

 ・ホームページが 2年間更新されなかった理由については、 

(1) 第 6期は、第 5期を最後に退任する役員が多かったため、役員の全体数が少なくな

り、広報委員長を選任できなかった。特に担当役員を決めず対応することにしたが、

手が回らなかった。 

(2) 第 7期は、前年度の反省から広報委員長を選任したが、重任した役員（代表・副代

表による）のフォローが足りず、更新が滞ってしまった。 

 ・各委員から、報告を広報に伝える流れが出来ていなかった。役割を再確認し、 

  「活動計画→行動→実施→結果（振返り）→広報へ連絡」の流れを明確にし、周知して

いく。 

（5）各区例会日程等 

 ・金沢区：7月に書面決議により総会、8/17役員会予定。 

 ・瀬谷区：7/16幹事会開催、 

（7） その他 

 ・消防研修は事業所単位で可能であるので、各事業所毎に行うことになるのではないか。 

 ・A3パンフレットは、横浜市内全 805事業所に 7/28発送予定である。 

 ・南区、戸塚区合同で、LINEを利用し情報を発信、共有していく仕組みを準備中である。 

  一緒に運営を行ってくれる方を募集中である。 

配布先 上記出席者及び欠席区幹事 

次回開催日 
未定 

 

 


